

Pour une gauche anticapitaliste et écologiste



POUR UNE GAUCHE ANTICAPITALISTE ET ÉCOLOGISTE

Ces élections interviennent alors que le gouvernement et le patronat nous font payer une crise dont ils sont seuls responsables. L'argent, qu'on nous dit introuvable pour les besoins du plus grand nombre, coule à flot pour les actionnaires et les spéculateurs. La population, elle, doit se serrer la ceinture pour sauver les capitalistes qui s'enrichissent de nouveau une fois leurs pertes épongées par l'argent public.

liste présentée par le NPA et soutenue par

OLIVIER BESANCENOT



Avec **François PORTAL** (Doubs) 28 ans, salarié précaire - **Aline CARTON** (Jura) 55 ans, institutrice retraitée - **Rachel CHOIX** (Haute-Saône) 43 ans, artisanne - **Laurence LYONNAISE** (tête de liste régionale) 31 ans, agent de développement - **Claude PAUFERT** (Territoire de Belfort) 48 ans, intérimaire dans l'industrie

Rotographie F93100 Montreuil

URGENCE SOCIALE, URGENCE CLIMATIQUE

Nous ne voulons plus de ce système qui permet à un PDG du CAC 40 de gagner 350 fois le SMIC alors que la pauvreté touche 8 millions de personnes : travailleurs pauvres (en particulier les femmes), fins de droits, exclus, petits retraités et près d'un jeune sur deux ! Une minorité s'enrichit grâce au bouclier fiscal, tandis que la majorité paie les conséquences de la crise et voit fondre son pouvoir d'achat. La course au profit est responsable de la crise écologique qui menace la planète et l'humanité. Comment s'attaquer à la crise climatique si on ne s'oppose pas à la multiplication des

transports routiers, à l'agriculture intensive... Cela implique d'exproprier les grandes firmes pétrolières et agroalimentaires, de faire décroître la consommation d'énergies non renouvelables, d'en finir avec les industries polluantes qui pillent les richesses naturelles au détriment des peuples, sans souci de l'avenir. L'urgence sociale et l'urgence climatique se rejoignent. Banquiers, patrons et gouvernements nous mènent droit dans le mur ! Le capitalisme n'est pas notre avenir. Ne nous résignons pas à un système injuste, inégalitaire et discriminatoire !

www.npa-regionales2010.org/franche-comte

TOUT CHANGER ...

Le bilan de Sarkozy est lourd: bouclier fiscal pour les riches, dividendes records pour les actionnaires, rémunérations scandaleuses des grands patrons, droit à la santé et IVG remis en cause, atteintes aux libertés, baisse du pouvoir d'achat, explosion du chômage, de la précarité, privatisation de la Poste, dégradation de l'École, destruction de l'hôpital public, retour d'un débat nauséeux et raciste sur l'identité nationale...

L'écologie selon Sarkozy n'est qu'un prétexte pour taxer la population: la taxe carbone est aussi injuste socialement qu'inefficace pour lutter contre le réchauffement climatique.

Il faut inverser le cours des choses:

- ★ Imposer une augmentation de salaire de 300 € nets pour tous, un minimum à 1500 € nets, instaurer un salaire maximum, une allocation d'autonomie pour tous les jeunes.
 - ★ Instaurer une réelle égalité professionnelle entre hommes et femmes, une égalité de droits de tous les travailleurs, français et étrangers avec droit de vote et régularisation des sans papiers.
 - ★ Assurer à tous et toutes une retraite complète sur la base du meilleur salaire après 37,5 annuités maximum, à 60 ans au plus tard et à 55 ans pour les travaux pénibles.
- Pour empêcher les destructions d'emplois dans le privé et dans le public et la précarité qui s'installe partout, nous militons pour l'interdiction des licenciements, la réduction du temps de travail pour tous et toutes.

... SANS RIEN LÂCHER !

Depuis 2004, 20 régions sur 22 sont gérées par le PS et ses alliés PCF et Verts. Ils prétendaient en faire des contre-pouvoirs pour résister à la droite et mener des politiques différentes, solidaires, en faveur de la population. Au lieu de ça, des subventions aux entreprises privées ont été largement distribuées alors que celles-ci ont pu en toute impunité licencier des travailleurs voire fermer des sites industriels. Une situation que nous connaissons avec la filière automobile dans notre région. Les lycées privés sont subventionnés parfois au-delà même des obligations légales.

Pourquoi un tel bilan ? Parce que la gauche traditionnelle convertie au capitalisme applique des politiques proches de celles de la droite.

A l'inverse, les élus du NPA défendront une politique de rupture au service des travailleurs, des jeunes et des classes populaires.

- ★ Nous refusons que les fonds publics subventionnent le patronat. L'argent public doit servir à financer les services publics, notamment les lycées.
- ★ Il faut investir massivement dans les transports publics et les rendre gratuits. La gratuité est une nécessité sociale et écologique. Nous nous opposons à la privatisation des TER et au projet LGV branche Sud. Les financements prévus pour ce dernier doivent être redéployés pour le renforcement et l'entretien des liaisons TER. Les usagers doivent enfin être associés à ces choix.
- ★ La région se doit de défendre les services publics actuels (bureaux de poste, écoles, hôpitaux, accueil des handicapés...) et d'en développer de nouveaux :
 - Service public de la formation professionnelle pour ne pas laisser au Medef le choix des formations.
 - Structure régionale de gestion publique de l'eau.
 - Structure de soutien à l'agriculture paysanne encourageant les circuits courts de transformation et distribution dans toutes les filières (lait, céréales,...etc.) et prévoyant des réserves foncières pour l'installation des paysans.
- ★ Enfin, nous exigerons la titularisation des personnels employés par la Région...

Le 14 mars, vous pouvez, en votant pour la liste «ouverte» présentée par le NPA:

- ★ Vous opposer nettement à la droite et affirmer une gauche radicale que n'incarnent pas le PS et ses alliés gestionnaires qui se sont montrés incapables de transformer réellement la société.
- ★ Exprimer votre volonté d'en finir avec le capitalisme, système injuste et destructeur.
- ★ Envoyer dans les conseils régionaux des élus qui fassent vivre une véritable opposition. Des élus qui ne lâchent rien, qui soient véritablement vos porte-parole et des appuis pour les luttes, pour Ensemble, réellement :

**TOUT CHANGER,
SANS RIEN LÂCHER !**

votez !

**Laurence
LYONNAIS**

et la liste
*Pour une gauche
anticapitaliste
et écologiste*



@MAIL :
anticapitaliste.ecologiste@gmail.com

Nous ne pouvons imposer ces mesures d'urgence sociale et écologique uniquement par les élections : seule l'action collective du monde du travail, de la jeunesse, pourra bouleverser les rapports de force, renverser le capitalisme et faire vivre une réelle démocratie.